
Традиции незыблемы. 13 июля около памятника Героям Чернобыля на Центральной площа
ди Славутича собрались работники Чернобыльской атомной станции, в разные годы работав
шие в электроцехе, на 40-летний юбилей их цеха. Каждые пять лет работники ЧАЭС разных 
поколений собираются вместе, как собираются однополчане на день части или день Победы. 
На встречу приехали гости из Киева, Чернигова.



40 славных лет

Окончание. Начало на стр. 1 
Центральная площадь, теплые 

дружеские объятия и рукопожатия, 
веселые подначки и воспомина
ния, радостные возгласы встреча
ют новоприбывших. Вот что сказал 
один из участников встречи, про
работавший в цехе с 1995 по 
2005 год и прошедший путь от

электромонтера 5 разряда до стар
шего мастера и начальника участка, 
а сегодня избранный коллективом 
председателем профсоюзной орга
низации ЧАЭС Максим Орлов:

-  Электроцех всегда держит 
марку на уровне. Энергетики стан
ции и сейчас на боевом посту 
Наличие электроцеха на станции

актуально и сегодня. Встреча тра
диционно проходит каждые пять 
лет. На нее приходят и приезжают 
электроцеховцы разных лет. 
Приятно встретить старых коллег, и 
товарищей, просто знакомые 
лица, тех, с кем встречался по 
работе, которые уже на пенсии. 
Хочу пожелать всем здоровья и 
веры в будущее.

Встреча, как всегда, начинает
ся с возложения цветов: красные 
гвоздики ложатся к портретам 
героев Чернобыля. Среди идущих 
людей с цветами и супруги 
Виктор и Галина Кошевые, жив
шие в Припяти и работавшие на 
станции с 1977 года (с 1988 года 
живут в Славутиче). 26 апреля 
1986 года супруги были на смене. 
Сегодня они уже пенсионеры. 
Виктор Кошевой, по предписанию 
медиков, был выведен из зоны в 
1996 году.

Рядом идут Василий Тютюн- 
ник, Александр Забирченко, 
Николай Гуменюк, проработав
ший в цехе с 1976 по 2010 год. 
Леонид Еськов, Владимир Ста- 
нилевич, Сергей Жовнер, Игорь 
Иванов и сегодня трудятся на

станции. Формат газеты не вме
стит всех, кто прошел через элек
троцех, только сегодня в нем тру
дятся более 80 человек. На встречу 
собрались около 200 работников 
разных лет. После возложения цве
тов и памятного фотографирова
ния на фоне герба Славутича участ
ники направились к ресторану

«Славутич», где их ожидал празд
ничный вечер. От имени городских 
властей участников встречи 
поздравил первый заместитель 
мэра города Владимир Жигалло 
С творческим приветствием высту- 

пили учащиеся школы искусств и
ккк.

Вадим ИВКИН


